La teleasistencia que cuida de ti

El 21,3% de la población aragonesa supera los 65 años. Unos hábitos más saludables, el envejecimiento activo y las mejoras en el sector sanitario han aumentado la esperanza de vida. El resultado es un amplio número de personas que, superada la barrera de los 65 años, quieren conservar su autonomía con la seguridad de que, ante cualquier emergencia, no estarán solos.

Atenzia, empresa líder en el sector sociosanitario que cuenta con la confianza de más de 140.000 usuarios, nació hace más de 25 años para ofrecer un servicio de teleasistencia profesional y personalizado. Una trayectoria en la que ha apostado por la personalización e innovación para el desarrollo de diferentes modalidades que se adaptan a las necesidades de las personas para garantizar su seguridad y tranquilidad las 24 horas del día, los 365 días del año.

Ante cualquier problema y con solo pulsar un botón, se establece contacto con el Centro de Atención formado por profesionales cualificados que atenderán la emergencia y pondrán en marcha los recursos necesarios, avisando a familiares y servicios de emergencia. El servicio se puede completar además con Unidad Móvil y Custodia de Llaves para contar con la intervención de una dotación de Atenzia que se desplazará hasta el lugar para ofrecer una atención más rápida.

Por eso la **teleasistencia de Atenzia** es la mejor solución para aquellas personas que quieren seguir disfrutando de su independencia, pero con la seguridad de tener a alquien siempre a su lado.



Teleasistencia

Cuidamos de las personas









Atención profesional 24 horas

al día, los 365 días del año



Recordatorio de medicamentos y llamadas de seguimiento

976 255 544 Paseo Pamplona 12 - 14 www.atenzia.com